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II Juan 7-11: “Porque muchos engañadores han entrado en el mundo, los 
cuales no confiesan que Jesucristo ha venido en carne. El que tal 
hace es engañador y anticristo. Mirad por vosotros mismos, para 
que no perdamos aquello por lo que hemos trabajado, sino que 
recibamos galardón completo. Cualquiera que se rebela, y no 
persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios; el que 
persevera en la doctrina de Cristo, el tal tiene al Padre y al 
Hijo.” 

Escuchemos lo que dijo al respecto el profeta de Dios: 

Tomen Uds. cualquiera de estos bautismos falsos, lo tal y tal falso, no me 
importa cuán cierto suene, o cuánto procuren imitarlo, es una mentira si es 
contrario a la Palabra de Dios para esta hora. Exactamente. Ud. dice: "Pues, la 
nuestra, pues, hicimos esto, y hacemos esto, y nuestra iglesia es de esta manera y 
así". A mí no me interesa cómo sea; si es contrario a la Palabra escrita para 
esta hora, es una mentira. Dios no tendrá nada que ver con eso, no importa 
cuán sincero, cuán educado, cuán ilustre, cuán cierto suene, cuán razonable suene, 
si es contrario a la Palabra de esta hora... [1] 

No importa qué tan fuerte pueda predicar un predicador, o lo bien que puede 
hacer que se vea, si es algo contrario a la Palabra, aléjese de eso. Entiendan, 
manténganse alejados de eso. La palabra es el programa de Dios, la revelación 
completa de lo Él era, lo que Él es, y lo que Él será. Es una revelación continua de 
Jesucristo. Y la revelación completa de Jesucristo es esta Biblia. Algo revelado 
contrario a Él, diciendo lo que Él hubiera sido, lo que Él es ahora... “Oh, eso 
fue en los días pasados.” ¡No lo crean! Tiene que ser el mismo Jesús, ve, y esa es 
la Palabra. [2] 

Hoy en día, están tan confundidos acerca de la evidencia del Espíritu Santo, y 
demás. Satanás puede imitar cualquier clase de don que Dios tiene, pero él no 
puede traer esa Palabra, Palabra por Palabra. Allí es donde él falló en el 
huerto del Edén. Allí es donde él siempre ha fallado. Allí es donde ellos, la cinta 
sobre “falsos ungidos”, o ungidos; ellos pueden ser ungidos con el Espíritu, 
hablar en lenguas, danzar, gritar, predicar el Evangelio, y todavía ser un 
diablo. ¡Es el interior! Ahora recuerden, Jesús dijo: “Todo lo que el Padre me ha 
dado, vendrá a Mí. Ninguno puede venir si Mi Padre no le trajere primero” (Sn. 
Juan 6:37,44). 

Ahora la misma cosa es esto. Si Uds. son un hijo de Dios, y si yo soy un hijo 
de Dios, o una hija de Dios, nosotros estábamos en Dios en el principio. Y 
cuando Jesús llegó a ser la plenitud de la Palabra, entonces nosotros 
estábamos en Él, en forma de germen. Cuando Él fue crucificado, nosotros 
fuimos crucificados en Su cuerpo (Rom. 6:6; Gal. 2:20). Cuando Él resucitó de 
los muertos, resucitamos con Él. Y ahora, desde que lo hemos reconocido, 

Engaño 



“ahora nos sentamos juntamente con El, en lugares Celestiales en Cristo 
Jesús” (Ef. 2:6). ¿Ven? Porque si nosotros, si somos hijos e hijas de Dios, somos 
los hijos de Dios, entonces somos atributos de Dios. Entonces tenemos Vida 
Eterna. Y Dios es la única Vida Eterna que hay. Entonces, nosotros 
estábamos en Él desde el principio. Y cuando Jesús llegó a ser toda esa 
Palabra, entonces éramos parte de Él entonces. ¡Amén! Allí lo tienen. Cuando 
eso está allí adentro, no hay diablo, no hay poderes, no hay nada que alguna 
vez pueda moverlo. Ese es el poste de amarre del alma. 

Uds. pueden estar ungidos aquí afuera, en este espíritu, y desear y hacer todas 
estas otras cosas. Pero cuando llegue a este poste de amarre a esa Palabra, 
Uds. nunca se moverán de allí. Eso se mantendrá firme y fiel, a esa Palabra, a 
más no poder. Aparte de eso, a pesar de lo que Uds. hagan, todavía están perdidos. 

Esa Edad de la Iglesia de Laodicea, “desnuda, ciega, miserable; ni siquiera lo 
sabe”. ¿Ven?, Es ese ungido, ungido con el verdadero Espíritu. ¿Ven?, ese 
Espíritu Santo puede caer sobre un hombre, en su espíritu. Pero su alma es su 
germen; ese germen es la Palabra. ¿Ven? Y a mí no me importa cuánto puedan 
Uds. predicar, cuán bien hacen esto, y cuánto aman; esa es una de las entradas al 
espíritu. Uds. no pueden amar con su cuerpo; Uds. aman con su espíritu. Esa 
es una de las entradas. Y Uds. pueden amar, y aun amar a Dios, y todavía no 
estar correctos. Uds. pueden echar fuera demonios, y predicar, y hacer estas 
cosas; todavía no estar correctos. Jesús así lo dijo, dijo que muchos vendrían en 
aquel día. ¡Esa Palabra lo concluye! (Mat. 7:21-23). [3] 

Unos dicen, “Bueno, ¡hermano!, ¡yo soy Pentecostal! Yo pertenezco...” Si Ud. 
no se alinea con esa Palabra, hay algo mal ¿Ve? Entonces, ve Ud., su verdadero 
padre no es Dios ¿ve?, porque eso realmente empezó en su alma antes que aun 
hubiera un espíritu, eso era su alma. Esa alma no vino de Dios, por lo tanto 
no era un germen de Dios para empezar. Ud. está engañado. Ud. está en un 
plantío de cizaña dando testimonio de las cizañas del mundo, viene actuando como 
el mundo, amando al mundo, y es porque el amor de Dios no está en Ud. (I Juan 
2:15). [4] 

El mensajero Martin dijo: "Satanás me apareció en una ocasión, con una gran 
corona de oro sobre su cabeza, compuesta de tres o cuatro hileras de estrellas, 
relumbrantes y hermosas, un hombre fornido, amable, bien parecido, peinado y 
acicalado correctamente, vestido con una gran túnica hermosa y calzaba zapatos 
de oro, él se acercó y me dijo: 'Martin, ¿me conoces?"' 

Ahora, la gente que no ve visiones, puede ser que Ud. no lo entienda, pero si 
supiera cuantas cosas vienen a Ud. en espíritus diferentes, y cuan engañosas 
son. La Biblia dice que engañarían a los elegidos, si fuere posible (Mat. 24:24), 
¿ven? los elegidos, aquellos quienes son predestinados y nacidos para ese 
propósito. 

Así que él vino a este elegido y le dijo: "Martin, ¿me conoces? Yo soy Cristo." 
Él dijo: "Me reconoces?" Y Martin vaciló. Le pareció extraño. El personaje esperó 
unos momentos y le preguntó de nuevo, "¿qué, no me ves? Yo soy Cristo. ¿No me 
reconoces?" Esto le dijo tres o cuatro veces. 



Cristo dijo, quiero decir, Martin dijo: "Satanás, yo te conozco. Mi Señor todavía 
no ha sido coronado, porque sus santos lo coronarán." Allí tiene la Palabra, ésto es 
correcto. [5] 

Así que, porque podemos ser emocionales no significa que somos salvos. 
Porque vamos a la iglesia no significa que somos salvos. No crean a esos 
espíritus seductores. Un verdadero Espíritu de Dios, una verdadera Palabra de 
Dios, es la Verdad de Dios, la cual es una simiente de Dios, producirá a Dios en 
su vida; será devoto, piadoso, santo. 

Entre mucha de la gente, en donde hay emociones y demás, encontramos 
allí que llegan a ser parlanchines y murmuradores, y toda clase de cosas 
impías. Hermano, eso es ácido sulfúrico en la iglesia. Es un poder demoníaco. 
Espíritu de hombres y mujeres que se mete entre el uno y el otro, y tratan de 
apartarse, diciendo: “Esto no es correcto, y esto no es correcto, y aquello no 
es correcto”. Si Uds. lo investigarán, nueve de diez veces, es la misma 
persona, que no está correcta, la que está produciendo el escándalo. Amén. 
Dios aborrece la discordia entre los hermanos. Sean reverentes, sean santos, 
amen a Dios, párense a Su lado. Y mientras Uds. sepan que sus vidas se están 
alineando con la Biblia, con pureza de corazón, pureza de pensamiento, amor 
hacia su hermano, tratando lo mejor para edificar el Reino de Dios, y haciendo 
esas cosas, vistiéndose correctamente, viviendo correctamente, hablando 
correctamente, yendo a los lugares correctos, entonces Uds. pueden tener todas 
las emociones que Uds. deseen, y todos lo creerán. 

Jesús dijo: “Vosotros sois la sal de la tierra. Si la sal se desvaneciere, no sirve 
más para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres” (Mat. 
5:13). Si Uds. son sal solamente, eso no es bueno. Pero si Uds. tienen el sabor de 
ella, Uds. serán salados y el mundo estará sediento. Uds. sean salados, ellos 
estarán sedientos. ¡Oh, hermano! 

Espíritus seductores saliendo, demonios bajo disfraces… Miren, estamos en 
los últimos días. Estamos en el tiempo del fin. El mundo está casi listo para llegar 
a su cabeza, como un furúnculo doloroso en alguna parte que va a reventar uno de 
estos días y la infección va a salir de él. Ha llegado a ser asqueroso. No hay 
pomada que pueda sanarlo. Han rechazado el–el suero. Han rechazado el 
tratamiento. Tomen por ejemplo un furúnculo creciendo allí, y si Uds. no toman 
penicilina o algo para eliminarlo, o alguna otra cosa, sólo seguirá creciendo hasta 
que reviente. 

Eso es lo que el mundo ha hecho. Comenzó, no hace mucho tiempo, a bajar la 
guardia. Salieron con una gran idea, falsos espíritus entraron y comenzaron a 
decirle a la gente esto, eso, o lo otro. Nos separamos en novecientas y algo de 
diferentes denominaciones, cada una con una idea diferente. Dicen: “Nosotros 
creemos esto, ¡punto! Eso es todo lo que creemos”. No pueden permitir que el 
Espíritu Santo entre. No pueden tener la preferencia. Dios tomó a un montón de 
gente que podía gritar; entonces todos tenían que gritar. Ellos tuvieron 
algunos que podían hablar en lenguas, entonces todos tenían que hablar en 
lenguas. Todos se pusieron así, hasta que llegó a estar (¿qué?), absolutamente 
contaminado con espíritus seductores, seduciendo a la gente a hacer estas 



emociones cuando Dios no está en eso en lo absoluto. Entonces salen y viven 
cualquier clase de vida que desean vivir, y luego lo llaman “Cristiano” (I Tim. 4:1-
5). [6] 

Ud. sabe, ese ha sido el problema. Yo estoy hablándole a Cristianos y ministros, 
y quiero ser honesto acerca de estas cosas. Y allí es a donde muchos ministros aún 
cometen un error. Hemos oído tantas veces acerca de los ministros, los hechos que 
ellos hacen, y las cosas, y algunos de ellos quizá haciendo cosas que no deberían 
de hacer. Yo creo que a veces ellos son buenos hombres, maravillosos Cristianos 
que han sido usados por el Señor. Y entonces finalmente ellos construyen un 
pequeño reino alrededor de ellos, o mucha influencia, mucha gente 
atendiendo a sus servicios, hasta que ellos se descuidan y comienzan a 
elevarse. La gente los aplaude y se levantan, y nosotros no deberíamos 
realmente hacer eso. 

No hay gente grande entre nosotros. Nosotros somos todos justamente hijos 
de Dios, vea, si Dios hizo a algunos de nosotros una cosa y otra cosa, por qué... Él 
me hizo a mí con un dedo y con un ojo y todo lo demás. Bueno, entonces tenemos 
qué apreciar cada uno y entonces no tratar de sentirse grande, porque todos 
estamos conectados juntos a un Dios y vea, todos salimos de un árbol. [7] 

No importa cuánto tiempo Ud. ha sido un Cristiano, y ¿todavía tiene Ud. esos 
pequeños espíritus que le hablan a Ud., lo hace perder el control, lo hace hablar 
de alguien? Cuando alguien viene y anda hablando de alguien más, Ud. se une 
muy bien con ellos y, oh, los pone por los suelos. Eso está mal hermano. No 
haga eso. Eso finalmente no le dejará entrar a la Tierra prometida. Si Ud. 
sólo tiene cositas que Ud. no debería de tener, si el amor de Dios verdaderamente 
no está en su corazón, ¿no sería hombre, o sería mujer, para acercarse y decir: 
“Dios, aquí mismo yo voy a vaciarlo, esta mañana, aquí mismo. Yo me voy a ir de 
este altar una persona diferente?” ¿Vendría Ud.? (1 Tim. 6:3-5). [6] 

Ese es el problema con la gente hoy. Ellos no pueden esperar el verdadero 
Espíritu Santo para poner a la iglesia en posición. Ellos tienen que 
manufacturar algo, fabricar algo; la evidencia inicial, hablando en lenguas 
para conseguir más miembros en la iglesia, toda esta clase de tonterías en lugar 
de esperar en el Señor, por la verdadera manifestación de la resurrección de 
Cristo, dándose a conocer El mismo entre el pueblo. Ellos no pueden esperar. 

Sí, no importa a dónde Ud. pertenezca, si Ud. no es nacido del Espíritu de Dios 
y recibe el Espíritu Santo... Si Ud. no cree toda la Palabra de Dios, Ud. no ha 
recibido el Espíritu Santo todavía. Correcto. Eso es exactamente lo correcto. El 
Espíritu Santo... Cuando Ud. escucha la verdad, y el Espíritu Santo no lo guía 
a Ud. a ella, entonces hay otro espíritu allí, apartándolo a Ud. de ella. Así que 
el espíritu que Ud. tiene en Ud., no es el Espíritu Santo (Juan 16:13). [8] 

Consecuentemente: ¿Lo recibirán Uds. en el Espíritu en que está escrito? ¿Lo 
recibirán Uds. en el Espíritu en el que ha sido dado? [9] 

Ahora, nos damos cuenta como Janes y Jambres resistieron a Moisés, cómo 
estas cosas serían en los últimos días. Ahora, y la última cita que tuvimos, fue que 
Dios hizo a cada simiente de acuerdo a su género; que es de Él (Génesis 1:11-12, 



26-27). ¿Ven? Entonces cuando Él hizo a Su hombre a Su imagen era una 
simiente de Su Palabra. Y cuando Jesús fue hecho carne, Él era la carne de la 
Palabra de Dios (Juan 1:14). Y cuando nosotros recibimos la Palabra de Dios, 
entonces llegamos a ser la Palabra de Dios en nuestra carne. ¿Ven? La iglesia 
debería de estar en esa condición. [8] 

Él era la Palabra, y la Novia tendrá que ser la Palabra; Palabra añadida 
sobre Palabra, añadida sobre Palabra. La justificación de Lutero, la 
santificación de Wesley, el Bautismo del Espíritu Santo y la restauración de los 
dones, y todo lo demás que lo acompaña. Tiene que ser Palabra sobre Palabra, 
germen sobre germen, Vida sobre Vida, para producir la estatura plena de la 
Novia del Señor Jesucristo. 

Ahora, recuerde, Ud. era un atributo. Y ahora, el asunto es, después que nos 
enteramos de estas cosas, que Cristo viene por Su Novia; entonces, ¿cómo es que 
formamos parte de esa Novia? Esa es la pregunta. Muchos dicen: "Únase a nuestra 
congregación". Una de ellas quiere una cierta clase de bautismo. Una quiere hacer 
esto o aquello. Una dijo: "Ud. tiene que hablar en lenguas, o no lo tiene". Él otro 
dijo: "No es necesario que Ud. hable en lenguas". Este dice: "Ud. tiene que danzar 
en el espíritu"; éste acá dice: "Ud. tiene que gritar"; éste: "Tener una sensación". 
Eso está todo bien, y sin embargo aún está todo errado. ¿Cómo puede un 
hombre que o una mujer, o un hijo de Dios, que es nacido del Espíritu de 
Dios, negar la Palabra de Dios? Cuando Dios mismo la interpreta y dice: "Es 
Esto. Yo lo prometí. Aquí está", mostrándolo tan claro como puede ser. Pues, ellos 
tendrán que verlo. ¿Ven? ¿Cómo podría Cristo negar Su Propia Palabra? Y si 
Cristo está en Ud., Él no puede negar Su Propia Palabra. [10] 

Y ahora, habrán falsos ungidos en los últimos días, no falsos Jesuses; ellos 
no soportarían eso, sino falsos ungidos. Ellos están ungidos. Sí, señor. Pero 
ellos son anticristos. Ellos están ungidos con el Espíritu para hacer las señales 
y maravillas que Cristo hizo, pero no se alinearán con Su Palabra. ¿Ve? 
“Muchos vendrán a Mí en aquel día y dirán: ‘Señor, ¿qué no profeticé y eché 
demonios en Tu Nombre?’” El dirá: "Apartaos de Mí, obradores de iniquidad, Yo 
nunca os conocí". (Mat. 7:21-23). [4] 

Eva tenía la Palabra. Satanás estaba en contra de la Palabra. Y miren, casi en 
el noventa y nueve, y noventa y nueve centésimas, Satanás admitió que estaba 
correcta. "Tan cerca", dice la Biblia, "que en los últimos días, engañaría a los 
propios Elegidos si fuese posible" (Mat. 24:24). ¿Ven cómo entra eso, como 
siempre ha sido, y cómo va a terminar? De la misma manera, unidos por 
incredulidad en toda la Palabra completa de Dios. ¿Lo captaron? Eso es lo 
que trajo muerte, el unir la incredulidad con la Palabra. Incredulidad, sólo un 
poquito, una partecita; una partecita pequeña, una centésima de un por ciento. 
¡Pero tiene que ser cien por ciento! Eso es todo. [11] 

El profeta habla acerca de David trayendo de regreso el arca: 
Noten, por hacer esto, él causó la muerte de un hombre sincero; poner su mano 

en el arca cuando no debería haberlo hecho. Un gran hombre sincero, piensa que la 
unción y todo estaba exactamente bien, pero el arca la estaban moviendo en la 



manera equivocada. “Los bueyes,” la Biblia dijo,” “tropezaron,” no los levitas (II 
Sam. 6:1-11). Los bueyes tropezaron y la carreta estaba siendo tumbada; y un 
hombre sincero, con su corazón lleno de amor, puso su mano en el arca para 
sostenerla, y fue muerto porque ningún hombre podía tocar el arca menos un 
levita. ¿Ven como Dios guarda Su Palabra, guarda Su canal, guarda Su 
orden? Uzías fue afligido con lepra (Cron. 26:16-21). Aquí está David, 
seguramente causó la muerte de un hombre, y un gran desastre; siendo ungido 
con el Espíritu, los dos de ellos (Uzias y David), pero fuera del canal de Dios. 
¿Es correcto esto? Él se murió. Oh, David se asustó mucho hasta la muerte. 

Cuantas veces las denominaciones han hecho la misma cosa a creyentes 
sinceros. La iglesia Católica, la Metodista, la Bautista, la Iglesia de Cristo, aún los 
Pentecostales, han causado muchas muertes espirituales con la misma cosa. Y 
no pueden seguir adelante, porque esto es lo que cree su denominación. 

Miren hoy, las grandes cruzadas, la misma cosa. Ellos no hacen nada 
menos que hacerlos “hijos del infierno dos veces, peor que lo que eran al 
principio.” Lo hace más difícil, realmente, para venir a la Verdad. Tienen uno de 
estos grandes avivamientos, y todos ellos entran, siguen un poco tiempo, vuelven a 
salir y empiezan todo este pecado otra vez. Escuchan de otro avivamiento, dicen, 
“Ah, yo tenía tanto; yo lo intenté, no hay nada allí.” ¿Ven? Ellos no conocen el 
canal. No ven. [12] 

En el mundo de hoy, nos encontramos con que hay cierto tipo de personas (la 
Biblia lo predijo.), Tres clases de personas. Uno de ellos es frío, almidonado, 
formal, indiferente. Ellos sólo llegan hasta no más que pertenecer a una logia. 
Ellos van a la iglesia, hablar un poco sobre esto, eso y el Señor, y así 
sucesivamente, van y vienen, pero no han experimentado realmente el nuevo 
nacimiento. 

Oh, algunos de ellos lo afirman, pero sus vidas prueban que no es así. 
¿Ven? Ahora, eso es un lado, un extremo. Y ahora, aquí del otro lado, los 
fanáticos... Y una genuina, verdadera iglesia... Jesús mismo lo dijo, “serán tan 
idénticos, que podrían engañar a los escogidos.” 

Ahora, mucha gente, tan pronto como ellos ven el fanatismo mezclado con lo 
real, “Oh”, ellos dicen, “no pasa nada. Sigamos adelante.” Miren, eso es lo mismo 
que hicieron los fariseos. Satanás no ningún tonto como para tratar de pervertir 
eso. Él está tratando de pervertir esta verdad, y estos fanáticos aquí está tratando 
de imitar esa Verdad. ¿Ven? Allí es donde se encuentra la línea de peligro, allí 
mismo. Ahora, nos conviene mantenernos espirituales. Lean la Palabra y 
desechen todo lo que surja contrario a la Palabra. [13] 

Satanás le hará toda clase de promesa, pero él no tiene nada que dar, 
porque él no tiene nada. Él no tiene salvación. Y ¿qué es Satanás? Cualquier 
cosa contrario a la Palabra. Él no tiene salvación, él no tiene nada de luz. Su 
reino es compuesto de tinieblas, cuyo fin es la muerte. El reino de Satanás es 
compuesto de tinieblas y muerte. ¿Cuál es el reino de Satanás? Cualquier cosa 
contrario a la Palabra de Dios. [14] 



Fíjense: Lucifer entra astutamente, como él lo hizo en aquel entonces, y por 
medio de tentaciones y falsas promesas de poder, aparte de la Palabra de Dios. 
Él hizo lo mismo en Nicea, Roma. Él está haciendo lo mismo hoy en día en el 
Concilio Mundial de las iglesias Ecuménicas. "Todos unámonos", el papa dice: 
"Yo quiero que se unan conmigo todos mis hermanos ecuménicos. Nosotros 
somos uno". Eso es correcto; en cuanto a organizaciones, Uds. sí son uno. Pero 
eso no tiene nada que ver con la Novia de Cristo; absolutamente nada, 
hermano. Uds. nunca la arrastrarán a Ella en algo así. [15] 

"Oh", dirá Ud., "pero, espere un momento; nosotros predicamos la 
Palabra". Vuelva y fíjese bien en mi texto de esta noche. Satanás primero le 
predicó la Palabra a Eva: "Dios ha dicho" (Gen. 3:1-7). ¿Ven? Es aquella 
mala interpretación de esa porción de la Escritura que se aplica al día de hoy. 
Él le permitirá a Ud. reconocer que todo lo que hizo Jesús estuvo 
perfectamente bien hecho. Él le permitirá a Ud. reconocer que todo lo que 
hizo Moisés también estuvo perfectamente bien hecho. Pero cuando uno toma 
las promesas que ellos mismos dieron allá para este día, entonces eso se lo 
aplica a otra edad. Eso es todo lo que él tiene que hacer, y eso es hacer que la 
gente lo crea de esa forma, y eso es todo. Porque uno no le puede quitar una 
palabra ni añadir una palabra, mas eso es lo que él hace. [16] 

Por consiguiente: Ahora, Uds. no deben interpretar mal la Palabra. Uds. 
dicen: “Pues, yo creo que quiere decir esto”. Quiere decir exactamente lo que dice. 
No necesita intérprete. Y Uds. no deben de colocar mal la Palabra. Y Uds. no 
deben dislocar la Palabra. Y si hiciéramos cualquiera de estas, pone a toda la 
Biblia en una confusión y en un caos. [3] 

Siempre hay gemelos. Y esa es la razón… No se olviden de esto, manada 
pequeña. En la iglesia en los últimos días van a haber gemelos: “Tan parecidos 
que engañarán a los Escogidos.” Es un movimiento Pentecostal. Es tan 
parecido a la cosa real, que engañaría a los Escogidos si fuera posible. Vean, 
va a engañarlos porque es casi la misma cosa. Vean, solamente dos padres, eso 
es todo; pero la misma madre, la misma iglesia, el mismo movimiento, la 
misma cosa. La sementera es la misma, en donde cae la Palabra, pero uno de ellos, 
como aquí, está pervertido. ¿Entienden? Digan “amén”, si entendieron. Vean, uno 
de ellos es una perversión, porque es el padre incorrecto. Lo cual, yo voy a 
probarles algún día, si Dios me lo permite, que la denominación es la marca de 
la bestia. 

Vean, es el padre incorrecto, él está incitando a la gente a una organización en 
vez de a la Palabra. Vean, es el padre incorrecto. Es un movimiento de Caín. Esta 
vez cuando regrese a casa, voy a predicar sobre el tema: “El Rastro De La 
Serpiente”: La bestia en el principio, y la bestia en el fin; y rastrearla por toda la 
Biblia y mostrar cómo él culmina. 

Y ahora fíjense qué astuto es ese individuo, cómo él es exactamente… Pues, 
ellos son exactamente como Judas y Jesús allá, ambos hermanos en su tribu, al 
igual que Esaú y Jacob. Y como el cuervo y la paloma, sentados en la misma 
percha. Y todo es un gemelo, en esta gran guerra en que estamos. 



El enemigo usa el engaño, como hizo con Eva: “Oh, ¿Dios dijo? Ciertamente, 
pero ciertamente…” (Gen. 3:1-5). 

Vean, tratando de razonar más allá de lo que Dios dijo originalmente: 
“¡Morirás!” 

Él dijo: “Sí, Dios dijo Eso, ciertamente…” ¿Ven ese veneno sobre eso? ¿Ven? 
Pero lo que Dios dice, Dios lo cumple, Él no necesita ninguna ayuda de 
satanás. Él lo cumple. Así que, nunca sean engañados con eso. [17] 

Iglesia natural; Iglesia espiritual... Hay una iglesia natural que estas mujeres 
aquí tipifican; y hay una Iglesia espiritual, también. Así que la iglesia natural y la 
Iglesia espiritual no pueden ser herederas juntas. Ellas son dos tiempos separados, 
diferentes; dos personas separadas, diferentes, bajo dos pactos separados, 
diferentes (Gal. 4:19-31). [18] 

Muchas personas sinceras van a unirse a una organización, o a un grupo, o a 
una secta de alguna clase, y allí ellos mueren, espiritualmente. Uno no les 
puede decir nada. Les meten esa cosa a ellos: "Pues, estos obispos dijeron esto. 
Y este dijo esto, este dijo esto". Uno les muestra aquí mismo en la Palabra de 
Dios donde es ASÍ DICE EL SEÑOR. "Pero nuestro pastor..." A mí no me 
importa qué dice su pastor, no importa qué digo yo, o lo que alguien más dice. 
Si es contrario a la Palabra vindicada de Dios, la hora, el tiempo, el Mensaje, 
y demás, olvídenlo. Manténganse lejos de ello. Y yo tengo que pararme ante 
cada uno de Uds. en el Día del Juicio, y Uds. saben eso. Y no diría eso, sabiendo 
que yo ahora soy un hombre viejo. No es que yo sé algo, sino que Él sabe. Yo sólo 
sigo lo que Él dijo. [19] 
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